

## Propuesta actualizada sobre periferia

### 1.- Situación jurídica

Creación del distrito administrativo Levante Este.

Participación en el órgano colegiado de Barriadas Periurbanas.

Finalización de las Entidades Urbanísticas de Conservación de Llanos de Arjona, Santa Ana de la Albaida y Paraíso Arenal.

Asumir los servicios municipales en Las Jaras.

Modificación de calificación urbanística en el PGOU.

### 2.- Equipamientos:

Contratar definitivamente la rehabilitación del Centro Cívico Higueros y poner en marcha de nuevo el equipamiento, a la vez que la del centro de Salud anexo.

Redactar proyecto y sacar a contratación proyecto Centro Cívico Polivalente Levante Este.

Acordar terreno para Centro de Salud Levante Este.

Cerrar adquisición de equipamiento en Barriada de Los Ángeles.

Mejoras en los campos de fútbol, en especial, el de Alcolea.

Redactar proyecto y sacar a contratación de Sala de Barrio de Villarrubia.

Planificar y preparar proyecto de Sala de Barrio del Higueros.

Cerrar acuerdo y realizar trámites para Instituto de Secundaria Higueros.

Terminar y poner en funcionamiento el centro de Salud de Alcolea, manteniendo consultorio en Los Ángeles. Asegurar la urbanización del entorno.

Redactar proyecto y sacar a contratación del Centro de Salud de Villarrubia.

Inversión en los colegios: Cubiertas, climatización, ...

Instalar la pista polideportiva Levante-Este.

Acordar terreno para Sala de Barrio para el distrito Levante Este.

### 3.- Movilidad

Remodelación de líneas de Aucorsa en la zona Villarrubia-Higuerón dando más servicio a las parcelaciones/urbanizaciones en desarrollo, incrementando frecuencia y mejorando paradas.

Dar servicio suficiente a Levante Este, con línea propia.

Negociar mejores frecuencias, horarios y precios para Cercanías del Valle: Declaración de OSP y definición como Cercanías y no como tren de proximidad.

Desarrollar el proyecto de Vía Verde Cerro Muriano.

Dar servicio estable a Santa Cruz.

Ejecución de carril bici a Villarrubia-Encinarejo.

Incrementar paradas en la línea de autobús a Trassierra y Las Jaras.

Incrementar frecuencias en el autobús a Cerro Muriano.

Revisar límites de taxi del Casco urbano integrando las ampliaciones de zonas urbanas (ejemplo, Santa Ana de la Albaida).

Determinar nuevo modelo de tarifa de taxi para la periferia, teniendo en cuenta la continuidad espacial que existe al incluirse las parcelaciones.

Mejorar accesos a Levante Este usando la antigua carretera a Cerro Muriano.

Mantener el estado de las carreteras, mediante asfaltado y limpieza de cunetas (Santa Ana de la Albaida, acceso a Paraíso Arenal, ...).

Alternativas a los pasos subterráneos en Villarrubia y el Veredón.

Control de tráfico en Camino Viejo de Almodóvar.

Extensión del acerado hasta Santa Ana de la Albaida.

### 4.- Desarrollo económico

Invertir y poner en valor las Minas de Cerro Muriano.

Invertir y poner en valor de los elementos patrimoniales de Alcolea.

Desarrollar turismo medioambiental en Trassierra.

Incrementar inversión en Medina Azahara.

Incrementar y poner en valor Ategua.

Invertir y poner en valor los Cortijos de Villarrubia.

## 5.- Infraestructuras

Plan cuatrienal de inversiones en las barriadas periféricas: Aplicación de los planes de Barriadas.

Construcción del nuevo puente a Encinares y El Sol.

Remodelación de la Cañada Real Soriana.

Recuperación de la Travesía de Cerro Muriano.

Desarrollo de los proyectos urbanísticos de Trassierra.

Apuesta por la Variante de Villarrubia.

Ejecutar el viaducto sobre la antigua azucarera.

Modificación consensuada del Plan Sierra.

Eliminación de las vías del centro de Alcolea.

Adecuación del Cinturón Verde con mobiliario adecuado (papeleras, bancos, ...).

Ejecución de proyectos de abastecimiento y depuración para Trassierra y Cerro Muriano, dando servicio a Las Jaras.

Arreglo de la Vereda de la Canchuela y del camino de la Bastida.

Asumir la CH-3 y mantenerla adecuadamente.

Asfaltado del antiguo acceso al Higuerón.

Limpieza y mantenimiento de arroyos y cauces.

Mejora de los circuitos de limpieza y de la recogida de contenedores.

Instalación de Puntos limpios en Higuerón, Levante Este y terminar el de Alcolea.

## 6.- Seguridad

Impulso a los planes de autoprotección.

Aprobación definitiva del Plan de emergencia municipal.

Incremento de la presencia policial en la periferia por la tarde y fines de semana.

### 7.- Parcelaciones

Impulso a las parcelaciones en vías de regularización, aplicación de adelanto de servicios.

Impulso a las parcelaciones que puedan acceder a dotación de servicios vía planes especiales.

Agilización de Afos solicitados.

Dotación de servicios a las parcelaciones del entorno de Medina Azahara.

Dotación de fuentes o suministro de agua por la sequía.

**Septiembre 2023**